



Communiqué

à l'attention de la Presse écrite et orale

Appel à 24 h de grève dans les 13 raffineries françaises.

La CGT place la table ronde du 15 avril 2010 sur l'avenir du raffinage sous le contrôle des salariés et des citoyens.

Les Syndicats CGT de la Branche Pétrole réunis **mardi 9 mars 2010**, en Assemblée Générale au Siège de leur Fédération (FNIC CGT) à Montreuil, ont décidé de lancer **un appel à la grève de 24 heures dans les 13 raffineries françaises**,

le jeudi 15 avril 2010

Jour où se tiendra au Ministère du Développement Durable la table ronde nationale obtenue par la grève des salariés du raffinage du Groupe TOTAL.

En lien avec la Fédération Nationale des Industries Chimiques CGT, **ils entendent ainsi porter leurs revendications d'une industrie du raffinage au service des besoins économiques et sociaux du pays et des bassins d'emploi.**

Pour la CGT, l'industrie du raffinage nécessite un plan d'investissement pluriannuel, que ce soit en termes environnemental ou de rééquilibrage des productions de carburants et produits finis (diminution de la production d'essence au profit de celle du diesel). La CGT entend démontrer que la délocalisation de l'outil de production en dehors de l'hexagone ne repose que sur une logique financière et de rentabilité des dirigeants des groupes et entreprises du secteur.

Rendre le pays dépendant de l'importation des produits finis du point de vue de la CGT ne sera **ni bon pour l'environnement ni bénéfique pour le pouvoir d'achat** des consommateurs, bien au contraire.

La CGT place le gouvernement et l'UFIP devant leurs responsabilités vis-à-vis de la Nation. Le raffinage, et l'ensemble des industries qui en dépend, impacte des milliers d'emplois dans le pays.

Les militants CGT, dans chaque bassin d'emploi, iront à la rencontre des citoyens avec la diffusion d'un tract sur les enjeux du raffinage français et de cette table ronde.

La CGT considère que la défense de l'outil de raffinage et de l'emploi est une lutte citoyenne au service de la Nation.

Montreuil, le 10 mars 2010

Contacts presse :

Charles Foulard : 06.25.50.48.04
Emmanuel Lépine : 06.07.42.34.92
Carlos Moreira : 06.76.78.53.61

Communiqué de presse